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Aos sete dias do mês de margo do ano de dois mil e vinte e quatro (07/03/2024) às 19h40m, reuniram-se 

na Câmara de Vereadores do Município de Pinhão, Estado de Sergipe, presidida pelo vereador Edson Gil 

dos Santos, o 1º (primeiro) Secretário Cosme Rochão da Conceição, o 2º (segundo) Secretário Rogério 

Santos da Silva, e demais vereadores: Elson Fernande Souza, Fabiano Batista dos Santos, Heraldo 

Oliveira Chagas, José Allysson Bispo dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano Batista de 

Andrade. Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou aberta a presente sessão. EXPEDIENTE- 

O senhor Presidente saudou a todos e pediu que o 1º (primeiro) Secretário que fizesse a chamada dos 

vereadores e a leitura da Ata da 196* (centésima nonagésima sexta) sessão, que após ser lida, foi discutida 

e aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. Em seguida, o Presidente solicitou que fizesse a 

leitura das matérias e a inscrição dos parlamentares. Indicação nº 002/2024 “Solicito a Gestão Executiva 

junto às Secretarias responsáveis, a capinagem da Escola municipal e campo de futebol do povoado 

Lagoas, assim como a implantação de um poste de luz entre o mesmo campo € 0 vestiário”; Leitura de 

ofício do Poder Executivo referente a entrega dos balancetes de novembro e dezembro de 2023. O 

presidente encaminhou a matéria para Ordem do Dia e em seguida passou a palavra ao vereador José 

Allysson Bispo, que reivindicou e repudiou a falta de compreensão por parte do Presidente da Casa por 

não atender uma solicitação do Sr. Antônio Marcos a fim de se pronunciar a respeito de um processo 

licitatório do Estado de Sergipe, e segundo o vereador, o cidadão mencionado cita em redes sociais a 

participação e interferência do vereador Elson Fernande. Luciano Batista entende o discurso de Allysson 

e sugeriu que o vereador procure o governo do Estado para saber das devidas informações sobre o 

processo. Allysson pediu a palavra e citou o vereador Elson como a pessoa ideal para resolver o problema 

justamente pela amizade com o Governador e pessoa citada no caso. Luciano afirmou mais uma vez que 

Allysson tem condições de resolver por também ser aliado do Governo. Não havendo mais oradores no 

Expediente, o Presidente passou para a Ordem do dia. ORDEM DO DIA - Em primeira e única 

discussão e votação - Indicação nº 002/2024 - Aprovada por unanimidade dos vereadores presentes.. 

EXPLICAÇÃO PESSOAL- A palavra foi concedida ao vereador Fabiano Batista, o qual prestou 

sentimentos a família do Sr. Chico Marinho pelo falecimento do seu neto; elogiou as mulheres pelo dia 

simbólico; falou que andou fiscalizando algumas obras e comentou sobre o cadastro dos vendedores 

ambulantes para a festa do padrociro. Heraldo Chagas falou sobre o clima festivo na cidade, assim como a 

ascensão do comércio local e elogiou o Poder Executivo e demais responsáveis pelo empenho e dedicação 

para a realização do evento. Sobre o assunto citado por Allysson, Heraldo disse que o diálogo é o melhor 

caminho para chegar em um denominador comum, mas não acha correto tomar proveito da situação. José 

Allysson Bispo dirigiu a palavra ao vereador Elson Fernande e perguntou sobre os gastos com a placa de 

nomeação de rua em homenagem a um cidadão pinhãoense, porém existem outras denominações para 

serem trocadas e ainda não foi feita a reposição. O vereador ofereceu ajuda ao Sr. Antônio Marcos junto 

ao Governador, mas afirmou que Elson poderia também tentar resolver a questão, pois foi a pessoa 

mencionada no caso e é amigo particular do mesmo, e seria bom que a empresa de Pinhão fosse 

vencedora do certame, como também ponderou que há respaldo no regimento interno para que os 

municipes possam utilizar da palavra em plenário. Para finalizar, Allysson opinou que coloque outro 

paliativo no local onde existia o palco na praça de eventos, ao invés do pó de brita; retomou o assunto 

sobre política, esclareceu que jamais falou mal de parlamentar e afirmou que hoje, Elson Fernande é 

vereador devido a quantidade de votos conquistados por Allysson e a legenda prevaleceu que o colega da 

casa fosse eleito. Klebson agradeceu o voto dos pares na indicação da sua autoria; foi solidário ao Sr. 

Marcos por não ser atendido e disse que a palavra não pode ser negada quando solicitada e era o momento 

de esclarecimento entre os dois. Klebson falou que visitou algumas ruas do município e cobrou 

restauração da pavimentação que acaba deteriorando principalmente em época de inverno. Luciano 

deixou claro que a administração do município não tem culpa no processo, pois é questão a nível de 

ãfãdº e fode se deve buscar informações mais precisas. O parlamentar convidou a população para 
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estar mais presente nas demais sessões ordinárias, e respondeu a Allysson que um deputado aliado da 

gestão se prontificou sobre a reforma da praça de Eventos. Heraldo sugeriu a palavra e falou que jamais 

vai querer usufruir da situação para aparecer, entende os questionamentos, mas não tem como interferir 

no caso. Luciano concluiu informando que os recursos estão chegando ao município. Rogério 

parabenizou Klebson pela indicação e na sequência também falou do assunto em debate, foi solidário a 

Marcos, disse que concorda que se fosse empresa do município seria melhor, mas explicou que até onde 

apurou, apenas houve a solicitação a Elson para a indicação de um local para a empresa realizar as 

atividades no município, e não uma intervenção direta do vereador no resultado. Edson Gil parabenizou 

Marcos pelas atitudes como cidadão e comerciante, mas sente muito não poder ceder o espaço porque é 

preciso respeitar o regimento interno da Casa e o assunto é de responsabilidade do estado, pode até ser 

liberado em outras ocasiões, como sessão solene, título de cidadão, mas no caso citado, não foi permitido. 

Não havendo mais oradores, o Presidente declarou encerrada a presente sessão, marcando outra para logo 

em seguida. Sala das sessões, Câmara Municipal de Pinhão, Estado de Sergipe. 

Pinhão/SE, em 07 de março de 2024. 
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